

Tantôt ce sont des pèlerinages organisés, plusieurs fidèles d'une même paroisse, conduits par leur zélé pasteur, qui viennent bénir et prier notre Sainte Patronne ; tantôt, ou plutôt tous les jours, ce sont des pèlerins isolés qui viennent plusieurs à pied, gardant le silence et le chapelet à la main, depuis Cacouna jusqu'à Ste-Anne des Monts, implorer la protection de leur bonne Mère, la remercier de ses faveurs.

Et la Mère de la Vierge Immaculée répand ses grâces et ses bénédicitions sur ses dévots serviteurs. Au commencement de ce mois, entre autres, un enfant de 13 ans laissait ses béquilles aux pieds de sa Miséricordieuse Protectrice. Il était guéri.

* * *

Au nombre des pèlerinages organisés, nous voyions à notre sanctuaire le 19 juillet, 50 personnes de St-Paul de la Croix. Ils avaient parcouru en voiture plus de 60 milles, ils venaient, avec leur curé, accomplir une promesse faite à Ste Anne l'automne dernier lors du fléau de la picote qui sévit dans cette paroisse ; ils venaient la remercier de sa protection.

Le lendemain nous pouvions compter plus de 160 paroissiens de N. D. du Sacré-Cœur. Le 21 les paroisses de S. Simon et de S. Mathieu étaient représentées par plus de 220 personnes.

Le 25 vinrent s'agenouiller aux pieds de Notre Ste Patronne, en la veille de sa Fête, 175 fidèles de St-Valerien.

Enfin le 2 d'août nous pouvions constater au nombre des pèlerins 300 personnes de Ste-Cécile du Bic, 140 de St-Gabriel, 100 de Ste-Blandine.